

Viel zu dicke Luft in Klassenzimmern

[...] „Wir müssen im Blick haben, dass ein Stoßlüften in den Herbst- und Wintermonaten kaum möglich sein wird“, sagt Mistler. Mit dem Wegfall der Abstandsregelungen habe man ein großes Problem in Klassen von 50 bis 60 Quadratmetern, in denen sich bis zu 30 Personen aufhalten. Dort seien angemessene Belüftungssysteme notwendig.

Den vollständigen Beitrag können Sie online in der Rheinischen Post nachlesen:
www.rp-online.de.

Bitte beachten Sie, dass nicht alle von uns verlinkten Beiträge ohne Abonnement vollständig einsehbar sind.